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Истина заключается в том, что Победа ко-
валась благодаря великой организаторской 
работе коммунистов, которые и на фрон-
тах, и на заводах в тылу показывали при-
мер, как надо действовать в экстремаль-
ных условиях.                                   стр. 2

Политтехнологи партии власти в период из-
бирательных кампаний стали придерживать-
ся политики «тишины», информация о выбо-
рах в СМИ минимальная.
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Поразительно, но нет у Кремля ни одного се-
рьезного политика, который бы мог говорить 
о патриотизме и которому бы верили. 
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2     тонны картофеля раздал бесплатно влади-
востокцам в прошедшее воскресение де-
путат Думы города Олег Вельгодский.

Цифра  недели

68 лет Великой ПобедеШесть дней в мае

9 Мая во Владивостоке выдался тё-
плым и солнечным. К мемориалу Ти-

хоокеанского флота пришли активи-
сты ПКО партии, депутаты Законода-
тельного Собрания Приморья и Думы 
города от КПРФ, ветераны, молодые 
люди, дети, а также представители 
краевых отделений Союза Советских 
офицеров, ВЖС «Надежда России», 

ЛКСМ и других общественных орга-
низаций. Звучат песни советских лет, 
развеваются красные флаги Компар-
тии и СССР, разноцветные шары... 
В руках у некоторых горожан портре-
ты родных и близких — участников Ве-
ликой Отечественной войны.

Шесть дней, со 2-го по 7-е мая 
включительно, находился в ра-

бочей поездке по Приморью член ЦК 
КПРФ, первый секретарь краевого ко-
митета партии, руководитель фракции 
КПРФ в Законодательном Собрании 
В.В.Гришуков. 

За это время он побывал в Дальнереченском 
городском округе, Дальнереченском, Красноар-

мейском и Пожарском районах, а также горо-
де Лесозаводске, где провёл ряд встреч с жи-
телями таёжной глубинки, представителями ис-
полнительной и законодательной власти на ме-
стах, своими товарищами по партии. 

Проблемы приморского севера всем давно 
и хорошо известны. Недостаток финансирова-
ния, большая удалённость от центра, отсутствие 
развитой социальной инфраструктуры, отврати-
тельные дороги и плохое транспортное сообще-
ние делают его неприспособленным к комфорт-
ному проживанию и малопривлекательным для 
тех, кто хотел бы перебраться сюда на постоян-
ное место жительства. Многие села обезлюде-
ли, а те, кто в них ещё остался, с трудом сво-
дят концы с концами. Если бы не свои огороды 
и мелкие приусадебные хозяйства, жизнь здесь 
и вовсе стала бы невозможной. 

Об этих и других важных для себя вопросах 
выживания в условиях почти полной изоляции 
и оторванности от «большой земли» говорили 

жители сел Ракитное и Новопокровка, поселков 
Восток, Рощино и Лучегорск, не слишком из-
балованные вниманием нынешней власти. Лю-
бая проблема зачастую оборачивается для них 
делом жизни и смерти. Взять тот же Восток, 
где нет даже собственного акушера-гинеколога 
и будущие мамы вынуждены ехать рожать или 
получать консультации специалистов за десят-
ки, а то и сотни километров от дома. Мало того, 

что такие поездки опустошают семейный бюд-
жет, потому что добираться по тряской дороге 
«на перекладных» приходится порой по несколь-
ко раз в неделю — они сопряжены с огромной 
опасностью для здоровья рожениц и их детей. 
Вот уже больше года им обещают «в самое бли-
жайшее время» найти такого специалиста, но 
на этом, как правило, всё и заканчивается. 

А в каком состоянии находятся в Дальнере-
ченском районе пассажирские перевозки: по 
причине большой разбросанности населённых 
пунктов, расположенных на огромных рассто-
яниях один от другого, и слабой заполняемо-
сти транспортных средств, многие автобусные 
маршруты сегодня попросту закрыты. Дотиро-
вать их из собственного кармана перевозчики 
отказываются, поскольку это грозит им полным 
разорением, а рассчитывать на государствен-
ную поддержку они уже давно перестали. 

Как мы уже сообщали, по результатам 
выборов главы Кавалеровского го-

родского поселения, которые прошли 21 
апреля, победу одержала самовыдвиже-
нец, активно поддержанная коммуниста-
ми, Марина Кузьмина. За Марину Анато-
льевну проголосовало 1495 избирателей 
(42,8%), за выдвиженца партии «Единая 
Россия» — 1410 избирателей (40,37%), 
за представителя ЛДПР — 427 избира-
телей (12,22%). В голосовании приняло 
участие 3493 человека, что составляет 
25,59% от общего количества избирате-
лей пос. Кавалерово, которых на момент 
окончания голосования было 13 650. 

Редакция «Правды Приморья» попроси-
ла помощника депутата Госдумы РФ от КПРФ 
А.В.Корниенко, главного редактора газеты «За 
матушку Россию», члена территориальной из-
бирательной комиссии Кавалеровского района 
с правом совещательного голоса, коммуниста 
С.М.Плевако ответить на ряд вопросов.

— Сергей Михайлович, оказывается, можно 
побеждать партию власти. Но что всё-таки нуж-
но для победы на выборах?

— Конечно, не только можно, но и нужно по-
беждать. «Единая Россия», используя администра-
тивный ресурс, приводит на избирательные участ-
ки свой электорат, как правило, в количестве 10-
15% от общего числа избирателей и при низкой 
явке обычно побеждает.

На прошедших выборах в Кавалерово «ЕР» 
сумела привести 1410 человек, что составляет 
10,32% от 13650 избирателей. Именно столько 
избирателей проголосовало за «единороссовско-
го» выдвиженца. И это все, предел для «единорос-
сов» в Кавалеровском районе. 

Таким образом, при явке на выборы в Кава-
леровском районе свыше 25% избирателей пред-
ставители партии «Единая Россия» будут всегда 
проигрывать кандидатам из народа. Так было на 
выборах депутатов Госдумы РФ и Законодатель-
ного Собрания Приморья в декабре 2011 года, 
так произошло и на выборах главы Кавалеров-

ского городского поселения. «Единороссам» уже 
ничто не помогает: ни подкуп избирателей, ни ад-
министративный ресурс, ни клевета в адрес оппо-
нентов, ни препятствование в деятельности изби-
рательных комиссий…

Но для победы необходимы надежные канди-
даты от оппозиции, четкие действия представи-
телей оппозиционных партий во всех избиратель-
ных комиссиях, начиная с участковых, и контроль 
за избирательным процессом со стороны наблю-
дателей от кандидатов и партий. 

Например, на прошедших выборах главы Ка-
валеровского городского поселения КПРФ и М. 
Кузьмина (помимо того, что во всех избиратель-
ных комиссиях работают представители компар-
тии) направили во все участковые избиратель-
ные комиссии своих наблюдателей и членов УИК 
с правом совещательного голоса. И только поэто-
му на избирательных участках не было зафикси-
ровано ни одного нарушения избирательного про-
цесса. Таким образом, при высокой явке избира-
телей и четком контроле за процессом выборов 

у «единороссов» и их выдвиженцев нет шансов 
на победу. Своими грамотными действиями мы 
развеяли сомнения кавалеровцев в победу Ма-
рины Кузьминой.

Для других районов Приморья победная явка 
может быть иной, но в любом случае при явке 
избирателей более 30% «единороссы» останутся 
ни с чем.

— А каковы особенности прошедшей выбор-
ной кампании в Кавалерово? 

— Собственно, ничего нового партия власти 
не придумала: как обычно, ложь, клевета, шель-
мование... После опубликования 12 апреля в га-
зете «За матушку Россию» рейтинга кандидатов 
в штабе выдвиженца от партии «Единая Россия» 
началась паника. Ставка была сделана на клевету 
в адрес М. Кузьминой и людей, активно поддер-
жавших ее на выборах. Особенно старалась Ири-
на Гладких, являющаяся главным редактором га-
зеты «Пульс-Северное Приморье». Используя ад-
министративный «единороссовский» ресурс, она 
лила грязь на М. Кузьмину не только в своей га-
зете, но и в газете «Авангард», учредителем ко-
торой является администрация Кавалеровского 
муниципального района. 

За Родину! За Сталина!..

Нам с этой властью 
не по пути!

Ложь, клевета, шельмование...
Окончание на стр. 3 Окончание на стр. 2

но несмотря на всё это коммунисты победили «Единую Россию» в Кавалерово

Уроки выборов

Окончание на стр. 4
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«Золотая лихорадка» закончи-
лась уголовным делом

Управлением ФСБ России по Примор-
скому краю выявлена и пресечена деятель-
ность преступной группы, занимавшейся не-
законным оборотом драгоценных металлов. 

По версии следствия, находясь на тер-
ритории Республики Саха (Якутия), жители 
Приморского края по предварительной до-
говоренности приобрели у неустановленно-
го лица с целью последующей перепрода-
жи драгоценный металл – самородное шли-
ховое золото (с содержанием серебра), об-
щей массой более трёх килограммов. После 
этого они  перевезли его в Приморье, поме-
стили в  гаражный бокс гаражно-строитель-
ного кооператива и кустарным способом 
осуществили переплавку  в 107 слитков. 
При попытке их продажи во Владивостоке 
были задержаны оперативными сотрудника-
ми федеральной службы безопасности. 

По данному факту следственным отде-
лом управления ФСБ России по Приморско-
му краю возбуждено уголовное дело. Всем 
участникам преступной группы предъявле-
но обвинение в незаконном обороте и сбы-
те золота.

Согласно официальным данным ЦБ Рос-
сии, стоимость изъятого  драгоценного ме-
тала, составила более трёх миллионов ру-
блей, что является крупным размером.

Как обналичить материнский 
капитал

Полицейские выявили мошенническую 
схему обналичивания материнского капи-
тала в Приморье. По результатам прове-
рок возбуждены уголовные дела, сообщила  
пресс-секретарь УМВД России по Примор-
скому краю Евгения Соковишина.Так, в Ус-
сурийске и Партизанском районе риэлторы 
за определенную плату  предлагали женщи-
нам специализированные услуги, упрощаю-
щие процедуру получения сертификата на 
материнский капитал. На предложение от-
кликнулись матери, имеющие двоих или тро-
их детей и остро нуждающиеся в наличных 
денежных средствах.

Женщинам объясняли, что им предстоит 
дать согласие на участие в фиктивной сдел-
ке купли-продажи жилья. Клиентки коммер-
ческих фирм должны были явиться в госу-
дарственные регистрирующие органы и под-
писать договор купли-продажи, по услови-
ям которого часть денежных средств пере-
числялась из фонда материнского капита-
ла. Оформленные документы передавались 
в Пенсионный фонд РФ вместе с заявлени-
ем обладательницы сертификата о перево-
де средств в счет погашения оплаты за при-
обретенное жилье. По окончании сделки ма-
тери получали наличными от 200 до 220 ты-
сяч рублей, остальные деньги – более 100 
тысяч рублей - причитались риэлторам в ка-
честве вознаграждения. Несмотря на поте-
рю части материнского капитала, владели-
цы сертификата соглашались на условия.

Сейчас оперативные сотрудники полиции 
устанавливают фигурантов уголовных дел - 
посредников и подставных лиц. Ущерб, при-
чиненный государству действиями подозре-
ваемых, подсчитывается.

Водитель мопеда погиб от 
столкновения с коровой

Два мотоциклиста погибли в празднич-
ные дни в Приморье. В Хасанском районе 
на 167 километре автодороги «Раздольное 
- Хасан» водитель мопеда «Хонда» совершил 
наезд на корову, шедшую по обочине доро-
ги. В результате удара 37-летний мопедист 
получил травмы, несовместимые с жизнью.

В Чугуевском районе, в ночь с четверга 
на пятницу произошло опрокидывание мо-
тоцикла, в результате которого погиб 22-лет-
ний водитель. Как было установлено позже, 
при совершении правого поворота мотоци-
клист не справился с управлением и пере-
вернулся в кювет.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

68 лет Великой Победе

К этому времени официальная часть празд-
нования 9 Мая во Владивостоке, проходившая 
на улице Ленинской (Светланской) у памятника 
Борцам за власть Советов на Дальнем Восто-
ке, уже завершилась, и люди потянулись к ме-
мориалу боевой славы Тихоокеанского фло-
та, к подводной лодке С-56. Здесь стало осо-
бенно многолюдно, и ветераны войны и труда, 
молодые семейные пары, китайские туристы, 
французские и американские военные моря-
ки охотно фотографировались на фоне портре-
тов маршалов Победы, которые держали моло-
дые коммунисты и комсомольцы Приморья, вы-
строившись у Вечного огня. Этим они напоми-
нали всем жителям и гостям города, кто раз-
громил фашизм и освободил Европу от корич-
невой чумы. 

И вот первый секретарь комитета Примор-
ского краевого отделения КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Законодательном Собрании 
Владимир Гришуков, первый секретарь комите-
та Владивостокского местного отделения пар-
тии, депутат ЗАКСа Владимир Беспалов, а так-
же депутаты Законодательного Собрания от 
КПРФ Сергей Дикусар, Юрий Пошивайло, Ар-
тём Самсонов, депутаты Думы Владивостока от 
Компартии Олег Вельгодский, Андрей Галицких, 
Юрий Кучин и другие возлагают цветы к Веч-
ному огню мемориала, минутой молчания они 
отдают дань уважения и восхищения героиче-

скому подвигу советского народа в Великой От-
ечественной войне. 

После церемонии возложения цветов к Веч-
ному огню Владимир Гришуков сказал корре-
спонденту «Правды Приморья»: «Нынешний ре-
жим пытается приватизировать этот великий 
день, пытается играть на чувствах населения 
России, но в официальных речах в этот день 
вы не услышите ни от Главнокомандующего 
Вооружёнными Силами РФ, ни от губернато-
ра Приморского края, ни от командующих па-
радами войск, ни от других официальных лиц, 
в чём же заключаются истоки Победы. Эти ис-
токи тщательно замалчиваются, а учебники для 
школы давно уже переписаны: так они пытают-
ся стирать народную память о тех героических 
годах. Против СССР был брошен потенциал 
практически всей Европы и победа далась нам 
величайшим напряжением сил. Из 190 милли-
онов населения СССР 34,5 миллиона были мо-
билизованы. Более 70 миллионов остались на 

оккупированных территориях. Если из остав-
шихся 90 миллионов вычесть две трети: ста-
риков, младенцев и инвалидов, то работников, 
способных производить танки, добывать уголь, 
растить хлеб, остаётся совсем немного. В этих 
условиях мы фактически должны были прове-

сти вторую индустриали-
зацию, чтобы наладить 
промышленное произ-
водство на новых местах 
и дать фронту необходи-
мое вооружение. 

Истина заключается 
в том, что Победа кова-
лась благодаря великой 
организаторской рабо-
те коммунистов, кото-
рые и на фронтах, и на 
заводах в тылу показы-
вали пример, как надо 
действовать в экстре-
мальных условиях. К на-
чалу войны на фронте 
было 543 тысячи комму-
нистов, к концу первого 
года войны — 1 млн 200 
тысяч человек. Полмил-
лиона их за это же вре-
мя погибло. А всего за 
годы войны число погиб-
ших членов Компартии 
превысило 3 млн.

Правда заключается 
в том, что благодаря му-
дрой политике Сталина, 
благодаря военному та-
ланту командиров, бла-
годаря неистребимой 
вере солдат в своё пра-
вое дело победу одержал 
Советский Союз. Наши 
летчики 561 раз тарани-
ли в воздухе вражеские 
самолеты, причем 33 
раза — дважды. У нем-

цев на 300 специально оборудованных для та-
ранов самолетах — ни одного тарана за всю 
войну. Почему у нас сотни Матросовых, а у нем-
цев — ни одного даже в самых элитных частях? 
Ведь совсем не случайно шли они в атаку со 
словами: «За Родину, за Сталина!..». 

Власть насаждает мнение, что в войне по-
бедил народ, а руководство страны тут не при 
чём. Так ли это? И почему тогда народ, к при-
меру, не победил в русско-японской войне или 
в Крымской? Что защищали советские люди 
в годы войны? Какие ценности? Что стало са-
мой главной причиной победы? И почему нашу 
Победу пытаются фальсифицировать и прини-
зить? Кому это выгодно? Ответ очевиден — 
всё это выгодно нынешнему режиму, который 
за 20 лет мирного времени успешно разворо-
вывает советскую народную собственность, не 
создавая ничего нового и значительного.

Накануне Дня победы советского народа в 
Великой Отечественной войне в течение неде-

ли я побывал в Дальнереченске, Лесозаводске, 
Дальнереченском, Красноармейском и Пожар-
ском районах. Скажу предельно откровенно: 
картина повсюду просто удручающая — вез-
де запустение, дороги разбитые, бывшие кол-
хозные поля заросли бурьяном и молодыми де-
ревцами, практически не строится никаких но-
вых производств, социальных объектов и жи-
лья... Муниципалитеты, лишённые полновесно-
го финансирования, влачат жалкое существо-
вание. Уныние царит среди населения и моло-
дёжи приморской глубинки, которая в поисках 
рабочих мест стремится как можно скорее вы-
ехать за пределы края.

Пришлось здесь встретиться и с участника-
ми Великой Отечественной войны. И кое-кто из 
них с обидой и горечью задавал мне прямые 
вопросы: неужели мы сражались за то, чтобы 
видеть сейчас в нашей стране разруху и нище-
ту? Что я мог ответить этим заслуженным ве-
теранам?! Разве что оставалось сказать: один 
Верховный главнокомандующий и руководи-
тель страны 70 лет назад созидал, а нынеш-
ний — всё разрушает...

Да, их солдат Победы остаётся всё меньше. 
И очень важно окружить всех участников Ве-
ликой Отечественной войны вниманием и забо-
той. Накануне Дня Победы мы вручали участ-
никам Сталинградской битвы, проживающим 
в Приморье, памятные медали КПРФ «70 лет 
Сталинградской битве». Скажу откровенно, 
нашим товарищам пришлось испытать горечь 
и стыд — некоторые ветераны войны одино-
ки, они просто забыты, хотя нуждаются в уходе, 
в том, чтобы им приобретали лекарство, необ-
ходимые продукты питания. А у некоторых нет 
даже инвалидных колясок, чтобы передвигать-
ся в квартире. Спрашивается, а где наши со-
циальные службы? Или внимание к ветеранам 
у власти просыпается лишь в день Победы?».

Между тем праздник у мемориала ТОФ про-
должался, тут же недалеко развернули органи-
зованную краевым отделением Союза Совет-
ских офицеров походную кухню представители 
одной из воинских частей Владивостока, сюда 
сразу выстроилась очередь за порцией солдат-
ской гречневой каши с тушёнкой и чаем. 

Ещё долго не расходились жители Владиво-
стока, некоторые с детьми и внуками спеши-
ли посетить легендарную подводную лодку, дру-
гие запечатлевали на фотоаппараты и мобиль-
ные телефоны эпизоды истинно народного гу-
ляния. При этом у Вечного огня буквально еже-
минутно росла настоящая гора цветов — чуть 
ли не каждый считал своим долгом возложить 
их к священному символу города.

* * *
В день 68-летия Победы советского на-

рода в Великой Отечественной войне мест-
ные отделения КПРФ организовали торже-
ственные мероприятия в Арсеньеве, Артё-
ме, Дальнегорске, Дальнереченске, Находке, 
Партизанске,Уссурийске, в Надеждинском, 
Ольгинском,  районе и других населённых пун-
ктах Приморья.

Юрий Егоров. Фото автора.

За Родину! За Сталина!..
Окончание. Начало на стр. 1
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На встречах с руководителями городов и рай-
онов вырисовывалась безрадостная картина ка-
тастрофического социально-экономического по-
ложения северной приморской окраины. 

Например, в Лучегорске вот уже который год 
не ведётся строительство полигона под хране-
ние твёрдых бытовых отходов, в котором посё-
лок испытывает острейшую нужду. Стоимость 
проекта — 38 миллионов рублей и в своё время 
энергетики выделили под него чуть ли не втрое 
больше, с запасом. Но прежний губернатор рас-
порядился направить их на подготовку к самми-
ту АТЭС-2012, пообещав вернуть при первой же 
возможности. Увы, Сергея Михайловича давно 
уже и след простыл, а судьба позаимствованных 
им миллионов по-прежнему остаётся неясной. 

Там же на совещании с работниками мест-
ной администрации поднимались и другие вопро-
сы, требующие серьёзных финансовых влива-
ний. Например, продолжающаяся незаконная 
вырубка лесов нуждается в принятии незамед-
лительных мер по борьбе с промышленным бра-
коньерством, ущерб от которого только в про-
шлом году составил около 48 миллионов рублей. 
А лесников, специалистов лесоохраны, кото-
рые следили бы за порядком в таёжных угодьях, 
практически не осталось. С этим надо что-то де-
лать, пересматривать, а, возможно, менять за-
конодательство, изыскивать необходимые сред-
ства, чтобы не допустить разграбления природ-
ных богатств, сберечь их для будущих поколений.

Находят же браконьеры возможность осу-
ществлять тайную вывозку древесины только им 
известными окольными тропами, а, скажем, на 
проектирование и ремонт 150-километровой до-

роги до Красного Яра для вполне легальных ле-
созаготовителей и жителей отдалённых сёл го-
сударство не может отыскать средств. Поисти-
не за державу обидно.

Вот из таких «мелочей» и складывается сегод-
ня жизнь северян. Довольны ли они нынешним 
своим положением? Едва ли. На встречах с го-
рожанами, жителями отдалённых сёл не раз зву-
чали слова о том, что пришедший на смену соци-
ализму капитализм «с человеческим лицом» не 
только не сделал их более богатыми и счастли-
выми, но, напротив, отнял у многих последнее, 
оставил без работы и средств к существованию, 
лишил льгот и тех форм социальной поддержки, 
которые были при советской власти. 

Тогда мы считали их чем-то само собой разу-
меющимся, как бесплатное жильё, бесплатное 
образование, бесплатное здравоохранение, а 
потеряв, спохватились: как жить дальше? Во-
прос отнюдь не риторический, особенно в све-
те последних решений депутатов-единороссов 
с подачи администрации края об изменениях 
в законе о продовольственной корзине, кото-
рые приводил на своих встречах В.В.Гришуков. 
Согласно расчётам представителей партии вла-
сти, для нормальной жизни среднестатистиче-
ского приморца его месячный продовольствен-
ный паёк не должен превышать количество про-
дуктов, установленное в 1941-м году для немец-
ких военнопленных, а вот быть меньше не воз-
браняется. Отличный подарок землякам к 68-й 
годовщине Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне!

Конечно, и в наше время можно бесплатно 
получить специальность, как, например, в Лесо-
заводском лесотехническом техникуме, где се-
годня на базе девяти классов продолжают об-

учение около 670 юношей и девушек. Кстати, 
образованном в сентябре 1944 года по указа-
нию И.В.Сталина — почти сразу после того, как 
своё предложение об этом направили главе го-
сударства депутаты краевого совета. Сегодня 
это наверняка вылилось бы в долгую бумажную 
волокиту с непредсказуемым исходом, а тогда, 
в тяжелейшие годы войны, на это понадобилось 
меньше... трёх месяцев! Тогда можно было не 
сомневаться, что все выпускники техникума обя-
зательно будут трудоустроены, а теперь... К со-
жалению, в наше время никто этого никому не 
гарантирует, особенно молодым. В Лесозавод-
ске же попытки найти работу по специально-
сти оборачиваются напрасной потерей времени.

Впрочем, и в Лучегорске проблемы про-
фессионально-технического образования хоть 
и имеют свою специфику, решаются с немень-
шими трудностями. Тридцать лет и три года — со 
дня основания местное профтехучилище (здесь 
проходят поготовку будущие механизаторы, экс-
каваторщики и водители для Лучегорского уголь-
ного разреза) не видело капитального ремон-
та, который нынче ему крайне необходим. Нет 
у него до сих пор и своего автодрома, так что на 
сдачу экзаменов по вождению учащимся прихо-
дится ехать аж в Дальнереченск. Разумно ли, по-
хозяйски ли это? 

Но не единым хлебом жив человек. Невоз-
можно воспитать настоящего гражданина, па-
триота без уважительного отношения к своей 
истории. А как, на каких примерах его воспиты-
вать, если вокруг — заброшенность, запустение 
и равнодушие? Есть в Дальнереченском райо-
не два воинских мемориала — участникам да-
манских событий и войны с милитаристской Япо-
нией. Их также посетил в ходе своей поездки 

В.В.Гришуков. Место, на котором расположен 
один из них, находится под постоянной угрозой 
обрушения в воду, однако никаких мер по сохра-
нению памятника, похоже, никто принимать не 
собирается. А ведь это наша с вами общая па-
мять, наша слава и гордость, которые мы обя-
заны сохранить и передать своим детям и вну-
кам. Но какое до них дело сегодняшним хозяе-
вам жизни, для которых все ценности имеют ис-
ключительно материальную природу. 

Говорят, время не выбирают — приходится 
жить в том, которое имеешь. Приходится, да 
душа не лежит. А можно ли в нём реально хоть 
что-то изменить к лучшему? Безусловно. Но толь-
ко при одном условии: если каждый осознает 
и поймёт, что с нынешней властью ему не по 
пути. А значит, будет делать всё для того, чтобы 
она вновь стала народной. 

Жители некоторых сёл поддержали инициати-
ву крайкома КПРФ и сами, при участии коммуни-
стов организовали у себя комитеты в поддержку 
прав местного населения. Будем надеяться, что 
этот добрый почин найдёт своих сторонников 
и в других городах и районах Приморья. 

Во время поездки В.В.Гришуков побывал 
в профкоме Приморской ГРЭС, 90 процентов 
работников которой состоят в своём профес-
сиональном союзе. А в Рощино и Лесозаводске 
он вручил памятные медали КПРФ, выпущен-
ные к 70-летию Сталинградской битвы, двум её 
участникам. Один из них, Фёдор Михайлович Бу-
таков, недавно отметил свой 93-й день рожде-
ния. Годы не сломили ветерана: он по-прежнему 
в строю, полон сил, энергии и бережно хранит 
партийный билет. «Я всегда голосовал и буду го-
лосовать за социализм, за советскую власть — 
другой дороги у России нет и быть не может», — 
сказал в заключение фронтовик, принимая на-
граду. Правильные, замечательные слова!

Ш.Ахматов.

В  прошедшее воскресенье возле 
«Универсама» на улице Русской во 

Владивостоке депутат Думы Владиво-
стока от КПРФ Олег Вельгодский вме-
сте со своими сторонниками, а так-
же с казаками станицы «Перворечен-
ская» Уссурийского казачьего войска 
организовал бесплатную раздачу кар-
тофеля, который выделели для этой 
цели фермеры из Приморского края 
и предприниматели из Владивостока, 
а доставили в город на своём микро-
грузовике также селяне — отец с сы-
ном. Акция «Картофель горожанам - 
бесплатно!» неожиданно оказалась 
востребованной.

Конечно, депутат и фермеры хотели помочь 
в первую очередь ветеранам труда и пенсио-
нерам, которым живётся на нищенские пенсии 
особенно трудно. Но когда в тут же образовав-
шуюся внушительную очередь встали молодые 
девушки и парни, не стали отказывать и им — 
понятно, что и молодёжи живётся во Владиво-
стоке не сладко: с работой в краевом центре 
туго, многие заводы и фабрики закрыты, но-
вые производства практически не создаются, 
а на не так давно открытом и широко рекла-
мируемом властью «Соллерсе», где всего-то по-
лутысячный коллектив, вряд ли приготовлены 
места для сельской молодёжи, которая в поис-
ках работы приехала в столицу Приморья из глу-
бинки. А если учесть, что надо платить за съём-
ную квартиру, то эти пять килограммов доброт-
ного и вкусного картофеля, которые выдава-
лись каждому на руки, были совсем не лишни-
ми и для молодых ребят.

Такая деталь: очередь пытались занять тоже, 
очевидно, не от сытой жизни и представители 
южных республик, приехавшие во Владиво-
сток на заработки. Но их вежливо, но настой-
чиво попросили казаки, охранявшие здесь по-
рядок: нам надо своих земляков в первую оче-
редь поддержать, заметили они. Правда, те же 
казаки чуть позже исправили свою же оплош-
ность и восстановили в очереди молодого муж-
чину, который показал им паспорт граждани-
на РФ. Ненавязчивое и деликатное присутствие  
казаков позволило предотвратиь возможные 
провокации.  

Около четырёх часов понадобилось Олегу 
Вельгодскому и его помощнику Андрею Кли-
мовскому, чтобы разложить в специально при-
готовленные красные пакеты две тонны карто-
феля и выдать их около 500 жителям Владиво-
стока. Многие из них, получив картофель, бла-

годарили депутата Думы Владивостока от КПРФ 
и фермеров, организовавших урок доброты для 
местных олигархов. 

Вот что сказал Олег Николаевич корреспон-
денту «Правды Приморья» на другой день после 
своей акции: «Я бы мог формировать пакеты 
с картофелем жителям Владивостока два дня 
подряд, а то и более. Но ведь понятно, что этот 
картофель тоже не лишний для фермеров. Тем 
не менее две тонны они выделели для горожан 
бесплатно и от чистого сердца. И я им очень 
благодарен. Так же, как благодарны им жите-
ли Владивостока, которые нашли у них неболь-
шую, но искреннюю поддержку в трудное вре-
мя. А это очень важно — не остаться один на 
один со своими житейскими трудностями. Если 
получится договориться с другими фермерами, 
то эту акцию я непременно повторю в ближай-
шее время». 

В.Фёдоров. Фото О.Николаева.

Урок доброты. Для 
местных олигархов

Кто повторит?

От Олега Вельгодского и приморских 
фермеров — картофель владивостокцам

Нам с этой властью не по пути!
Шесть дней в мае

Окончание. Начало на стр. 1
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В Якутии  разливами Лены 
затоплено целое село

Более ста домов, в которых проживает 
387 человек, оказались затопленными в якут-
ском селе 1-й Нерюктяй в результате разли-
ва  реки Лена. 13 мая уровень воды в ней со-
ставил1369 сантиметров (при критическом 
1150). Ввиду угрозы подтопления подстанции 
было произведено отключение электроэнер-
гии, сообщили  в пресс-службе ГУ МЧС России 
по Республике Саха (Якутия).

По прогнозу специалистов, данный уровень 
воды продержится в течение суток. Для оцен-
ки ситуации организован постоянный мони-
торинг паводковой обстановки. В районе ра-
ботает оперативная группа МЧС. Ежедневно 
её специалисты  совместно с представителем 
правительства республики и спасателями на 
борту вертолета Ми-8 проводят ледовую раз-
ведку и оценку паводковой обстановки. 

Администрацией села заблаговременно 
были проведены подворовые обходы с инфор-
мированием населения о повышении уровня 
воды  и начале отселения из всех домов, по-
павших в зону возможного подтопления с ука-
занием маршрутов и мест размещения. Раз-
вернуты оперативные штабы администрации 
села  и Олекминского района. Организовано 
несколько пунктов временного размещения 
людей, однако население из подтопленных до-
мов предпочло переждать стихию у своих  род-
ственников и знакомых. Пострадавших нет.

Глава поселения оплачивал 
свои штрафы из бюджетных 
средств

Суд на Камчатке вынес обвинительный 
приговор главе Николаевского сельского по-
селения Елизовского района Сергею Романен-
ко. Он признан виновным в совершении ше-
сти эпизодов преступления, предусмотренного 
частью третьей статьи160 Уголовного кодек-
са РФ. Как сообщила старший помощник ру-
ководителя следственного управления СКР по 
Камчатскому краю Елена Матафонова, след-
ствием и судом было установлено, что осуж-
денный, являясь главой органа местного са-
моуправления, в период с октября 2010 по  
март 2012 года отбывал административное 
наказание  за различные нарушения в сфе-
ре соблюдения трудовых прав граждан и по-
жарной безопасности. Желая избавить себя 
от расходов, связанных с уплатой  штрафов 
в размере 27 тысяч рублей, он распорядился 
оплачивать их из средств бюджета Николаев-
ского сельского поселения. 

Приговором суда подсудимый признан 
виновным и ему назначено наказание в 
виде  штрафа в размере 200 тысяч рублей. 

Яблоко от яблоньки...
Мать и дочь обвиняются в контрабанде и 

сбыте сильнодействующих веществ, предна-
значенных для похудения, из Китая в Приа-
мурье, сообщили в пресс-службе УФСКН Рос-
сии по Амурской области. Следствием установ-
лено, что женщины, вступив в предваритель-
ный сговор,  незаконно перемещали через 
таможенную границу, а в дальнейшем сбыва-
ли сильнодействующее вещество сибутрамин, 
входящий в состав препаратов для коррекции 
веса. Товар закупался в г. Хэйхе (КНР). Капсу-
лы извлекались из товарной упаковки (блисте-
ров) и перевозились через границу россыпью 
в полиэтиленовых пакетах. Среди покупатель-
ниц – жительницы Зеи, Благовещенска, посел-
ка Магдагачи. Всего в ходе документирования 
преступной деятельности группы из незакон-
ного оборота было изъято свыше 100 грам-
мов сибутрамина (390 капсул).

Обвиняемые в ходе следствия признались, 
что занимаясь противоправной деятельно-
стью, они в большей мере опасались не уго-
ловного преследования, а запрета выезда за 
границу. Женщина до недавнего времени за-
нималась торговлей и имела небольшой пави-
льончик в одном из магазинов поселка.

За контрабанду сильнодействующих ве-
ществ перед судом предстанут и двое жите-
лей Октябрьского района. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток Всю эту грязь и клевету оплачивал кандидат 

от «партии власти».
К шельмованию М. Кузьминой, возможно, 

вольно или невольно подключилась территори-
альная избирательная комиссия (ТИК) Кавале-
ровского района во главе с Августой Бурлуцкой. 
На мой взгляд, только с целью очернить доброе 
имя М. Кузьминой в газете «Авангард» 20 апреля 
(в день тишины) была опубликована информация 
о якобы незадекларированных доходах М. Кузь-
миной в размере более 200 тысяч рублей от фи-
лиала «Находкинский» Примтеплоэнерго. Между 
тем Кузьмина узнала о своих «доходах в Наход-
ке» 17 апреля из статьи Гладких «А судьи кто?», 
опубликованной в газете «Пульс-Северное При-
морье» (закономерен вопрос: а откуда Гладких 
получила эту «достоверную» информацию? Не от 
Бурлуцкой ли?). 

Марина Анатольевна вынуждена была 18 
апреля обратиться в налоговую инспекцию, где 
перед ней извинились и сообщили, что краевой 
налоговый инспектор, видите ли, «спутал» кавале-
ровскую М.А. Кузьмину с другой М.А. Кузьминой, 
родившейся на 10 дней раньше (16.06.1962 г.) 
и проживающей в г. Находка. 

Марина Кузьмина об «ошибке» налоговой не-
медленно 18 апреля поставила в известность 
председателя ТИК Кавалеровского района А. 
Бурлуцкую. Но А. Бурлуцкая не предприняла ни-
чего для того, чтобы в газете «Авангард», кото-
рая вышла в свет 20 апреля, были опубликова-
ны истинные, достоверные сведения о доходах 
М. Кузьминой. Это обстоятельство серьезно по-
влияло на результаты голосования. Наблюдатели 
от КПРФ и М. Кузьминой рассказывали, что, ког-
да они выезжали голосовать «на дому», те, кто 
раньше собирался голосовать за Кузьмину, разо-
чарованно говорили: в связи с тем, что в газе-
те «Авангард» опубликована информация налого-
вой инспекции о «скрытых доходах» М. Кузьми-
ной в размере 208 тысяч рублей (а это больше, 
чем их годовая пенсия), они будут голосовать за 
выдвиженца партии «Единая Россия» или друго-
го кандидата.

Вот почему на финишной прямой так стреми-
тельно вырос рейтинг «единоросса» и подрос рей-
тинг выдвиженца ЛДПР. Клевета, вранье, иска-
жение фактов сделали свое черное дело. И еще 
один фактор сказался на итогах голосования. Га-
зета «За матушку Россию», в которой публикова-
лась правдивая информация о ходе избиратель-
ной кампании, изымалась из почтовых ящиков. А 
«некие» молодые люди скупали ее у тех, кто изы-
мал газеты, по цене 10 рублей за экземпляр. Та-
кая «операция» была выгодна только «единорос-
сам» и их выдвиженцу. «Некие» люди ходили за 
распространителями газет «За матушку Россию» 
и пытались оптом скупить все газеты. Им отка-
зывали, и тогда они пытались с угрозами силой 
забрать газеты. Об этих инцидентах была проин-
формирована полиция.

— Говорят, и вас пытались привлечь 
к ответственности?

— Это так. 20 апреля в газете «Авангард» 
было опубликовано решение ТИК Кавалеровско-
го района о направлении в полицию материалов 
о привлечении меня к ответственности за, яко-
бы, угрозу в адрес члена ТИК Потапова М.А., ра-
ботающего юристом в Кавалеровской Думе. За-
явление было инициировано его мамой Величко 
Л.А., работающей в районной администрации на-
чальником юротдела. Вот такая простая и прими-
тивная связь.

Что, например, можно взять с сына юрист-
ки, если он до сих пор, проработав во властных 
районных структурах почти 10 лет, вместо слова 
«здесь» говорит «здеся», а вместо «там» говорит 
«тама». Таково, очевидно, и качество их юриди-
ческих услуг «единороссам». Полиция не нашла 
подтверждения вменяемых мне деяний, но тем 
не менее ТИК Кавалеровского района не спе-
шит сообщить об этом в газете «Авангард». По-
пытка накануне выборов очернить мое имя, ко-
нечно же, была направлена на снижение рейтин-
га поддерживаемого мной кандидата. У «едино-
россов» ничего не вышло. Кавалеровцы, хоро-
шо зная меня, «дезе» не поверили! И правиль-
но сделали.

— И всё-таки. Неужели территориальная из-
бирательная комиссия района так очевидно то-
порно действует? 

— А как вы хотите, если она работает только 
в интересах одной известной партии? И чувству-
ет свою полную безнаказанность. Но вряд ли ей 
теперь удасться отсидеться «в окопах». Наша ко-
миссия состоит из 9 членов с правом решающе-

го голоса. Кто они? Член партии «Единая Россия», 
она же председатель ТИК А. И. Бурлуцкая выдви-
нута от женской организации «Берегиня», кото-
рую А. Бурлуцкая же и возглавляет.

А. М. Горожанкин — член комиссии, работает 
системным администратом ГАС «Выборы», фак-
тически подчиняется в своей работе А. Бурлуц-
кой. С.П. Леонтьев — член комиссии, работает 
начальником отдела жизнеобеспечения район-
ной администрации.

М.А. Потапов — член комиссии, работает на-
чальником юридического отдела Думы района.

Итак, эта административно-«единороссовская» 
пятерка решает все вопросы в пользу партии 
власти, даже при отсутствии какого-либо члена 
их команды, так как в случае равенства голосов, 
согласно закону, принимается решение, за кото-
рое проголосовал председатель ТИК.

Роль фактических статистов в ТИК «играют» 
ее другие члены: В.И. Грохотов — от КПРФ; Н.А. 
Шимко — от ЛДПР; В.К. Кальницкая — от «Спра-
ведливой России» и заместитель председателя 
ТИК Г.Т. Худоногов, представляющий районную 
профсоюзную организацию. От перечисленной 
четверки, как это ни горько сознавать, ничего 
не зависит. Можно с большой долей вероятно-
сти утверждать: подобный расклад избиратель-
ных комиссий в пользу «Единой России» сформи-
рован и в других районах и городах Приморья. 

— Сергей Михалович, одно дело победить, 
другое дело принять все меры для защиты этой 
победы. Тем более, когда представители «Еди-
ной России», попросту говоря, не могут дер-
жать удар и честно признать свое поражение. 
Что сделала ваша команда для этой цели? 

— Для того, чтобы заставить работать ТИК Ка-
валеровского района 22 апреля, на следующий 
день после выборов главы городского поселе-
ния, некоторые коммунисты, в том числе и пер-
вый секретарь райкома КПРФ Г.К.Исакова, про-
вели одиночные пикеты возле здания админи-
страции района, где располагается ТИК, адми-
нистрации Кавалеровского городского поселе-
ния и на улице В.К. Арсеньева. Пикетчики требо-
вали от ТИК подписания итогового протокола по 
выборам главы поселения и отставки ТИК Кава-
леровского района (кстати, глава района С. Зай-
цев, очевидно, с подачи своих не очень грамот-
ных юристов направил исковые заявления в суд 
на пикетчиков).

Мною, как членом ТИК Кавалеровского рай-
она от КПРФ с правом совещательного голоса, 
22 апреля было направлено заявление в проку-
ратуру и избирательную комиссию Приморского 
края с требованием принять меры по поводу без-
действия ТИК района в подведении итогов голо-
сования на досрочных выборах главы городско-
го поселения.

М. А. Кузьмина также обратилась в местную 
прокуратуру с требованием провести проверку 
действий ТИК Кавалеровского района и защи-
тить ее права.

Утром 23 апреля я подал в администрацию по-
селка уведомление о проведении митинга 4 мая 

2013 года с целью выразить протесты по вопи-
ющим нарушениям в работе ТИК Кавалеровско-
го района и против вмешательства членов пар-
тии «Единая Россия» в избирательный процесс на 
территории городского поселения.

Замечу, митинг был отменен не только пото-
му, что ТИК признала победу М. Кузьминой, но 
прежде всего из-за того, что я подал заявление 
в полицию на действия председателя ТИК Кава-
леровского района Бурлуцкой А.И., которые, по 
моему мнению, подпадают под признаки статьи 
141 Уголовного кодекса РФ «Воспрепятствова-
ние осуществлению избирательных прав или ра-
боте избирательных комиссий». По результатам 
расследования полиции будем принимать оконча-
тельное решение о проведении митинга.

Так что же произошло поздним вечером 21 
апреля, что вызвало так много страстей?

Из моего заявления в полицию: «21 апреля 
2013 года состоялись досрочные выборы главы 
Кавалеровского городского поселения. При го-
лосовании и подсчете результатов голосования 
в участковых избирательных комиссиях (УИК) на-
рушений выявлено не было, что подтвердили все 
наблюдатели от партий и кандидатов в подписан-
ных ими заявлениях. Протоколы УИК об итогах 
голосования были предоставлены в территори-
альную избирательную комиссию Кавалеровско-
го района, и результаты голосования в 22 часа 
45 минут 21 апреля введены в ГАС «Выборы». 

Данные из протоколов УИК были также внесе-
ны в увеличенную форму (настенную) сводной та-
блицы с указанием времени их внесения и подпи-
саны членами УИК. Из протоколов УИК и подсче-
тов результатов выборов стало ясно, что с отры-
вом в 85 голосов победила М.А. Кузьмина.

Согласно Избирательному кодексу ПК для под-
писания итогового протокола ТИК в обязатель-
ном порядке проводит итоговое заседание, на 
котором рассматриваются поступившие в изби-
рательную комиссию жалобы (заявления), свя-
занные с проведением голосования, подсчетом 
голосов и составлением протоколов УИК. После 
этого ТИК подписывает протокол об итогах голо-
сования. Так как жалоб и заявлений в УИКи не 
поступало, не было их и в ТИКе, приблизитель-
но в 23 часа по местному времени для подписа-
ния итогового протокола по досрочным выборам 
главы Кавалеровского городского поселения со-
бралась ТИК Кавалеровского района. Председа-
тель ТИК А. И. Бурлуцкая сидела во главе стола, 
присутствовали все члены ТИК. В этот момент 
кто-то позвонил на сотовый телефон Бурлуцкой 
А.И. Она сказала, что разговаривать не может 
и для телефонного разговора вышла в коридор, 
плотно закрыв двери. Вернувшись минут через 
5-7, Бурлуцкая сообщила о том, что в системе 
ГАС «Выборы» произошел сбой и, хотя результа-
ты выборов введены в систему, комиссия не мо-
жет подписывать

итоговый протокол. Бурлуцкая предложила 
прекратить работу ТИК до восстановления рабо-
ты ГАС «Выборы» и пообещала по телефонному 
звонку собрать комиссию 22 апреля, если сбой 

Ложь, клевета, 
но несмотря на всё это коммунисты
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в системе ГАС «Выборы» будет ликвидирован. 
Кроме этого, Бурлуцкая сказала, что у комиссии 
есть 5 дней для подведения итогов голосования.

Зная, что для подписания протокола система 
ГАС «Выборы» не нужна и причин для неподпи-
сания протокола не имеется, я потребовал про-
должить работу ТИК и подписать итоговый прото-
кол. Но члены ТИК на мое требование никак не 
прореагировали, и работа ТИК была прекращена.

Утром 22 апреля ТИК не работала. Систем-
ный администратор ГАС «Выборы» Горожанкин 
А.М. сообщил мне, что сбой в ГАС «Выборы» не 
ликвидирован. Хотя утром 22 апреля, зайдя на 
официальный сайт избирательной комиссии При-
морского края, я обнаружил предварительные 
итоги голосования, согласно которым Кузьмина 
М.А.победила на досрочных выборах главы Ка-
валеровского городского поселения, за нее про-
голосовало 42,8% избирателей, что на 85 голо-
сов больше, чем проголосовали за выдвиженца 
партии «Единая Россия».

В 15.00 22 апреля я узнал от Бурлуцкой, что 
заседание ТИК будет проходить в 17.00 22 апре-
ля и на нем будут рассматриваться заявление 
кандидата от «Единой России» В.П. Шалимова 
о признании выборов незаконными (он даже 
не потрудился обосновать свое заявление) и от 
6 наблюдателей и членов УИК с правом сове-
щательного голоса со стороны В.П. Шалимова 
и партии «Единая Россия», которые указывали на, 
якобы, имевшиеся нарушения при подсчете голо-
сов избирателей, в основном, на тех избиратель-
ных участках, где победила М.А. Кузьмина. Заяв-
ления поступили в ТИК в 00.30 22 апреля. Заяв-
ления зарегистрировала Бурлуцкая.

На заседании в 17.00 22 апреля ТИК приня-
ла решение опросить председателей УИК, в ко-
торых, якобы, были нарушения при подсчете го-
лосов. Все председатели УИК написали объясни-
тельные и указали, что нарушений законодатель-
ства при определении результатов голосования 
не было.

А. Бурлуцкая на этом не успокоилась. 23 апре-
ля 2013 года состоялось очередное заседание 
ТИК Кавалеровского района, на котором заслу-
шали объяснительные председателей УИК и при-
няли решение о направлении в полицию заявле-
ний наблюдателей от В.П. Шалимова и партии 
«Единая Россия». Полиция до 10.00 25 апреля 
проверяла заявления и также не обнаружила на-
рушений избирательного процесса в УИКах.

25 апреля в 17.10, на пятый день, ТИК Кава-
леровского района подписала протокол, соглас-
но которому Марина Анатольевна Кузьмина , по-

лучившая наибольшее число голосов избирате-
лей, принявших участие в голосовании, призна-
на избранным главой Кавалеровского городско-
го поселения. 

23 апреля на заседании ТИК Кавалеровско-
го района по моему заявлению присутствовала 
председатель избирательной комиссии Примор-
ского края Гладких Т.В. Я задал вопрос Татьяне 
Валерьевне: «Были ли сбои в работе ГАС «Выбо-
ры» в ночь с 21 на 22 апреля 2013 года и мож-
но ли подписывать итоговый протокол без ГАС 
«Выборы»?». На этот вопрос Т. В. Гладких объ-
яснила принцип работы ГАС «Выборы» и ответи-
ла, что ГАС «Выборы» работала нормально и ито-
ги выборов можно определять и без ГАС «Выбо-
ры», вручную.

Таким образом, противозаконно и обман-
ным путем прекратив работу ТИК Кавалеровско-
го района, А.И. Бурлуцкая дала возможность кан-
дидату на должность главы Кавалеровского го-
родского поселения В.П. Шалимову и его наблю-
дателям и представителям партии «Единая Рос-
сия» в 00.30 22 апреля (после прекращения ра-
боты ТИК) внести в ТИК заявления о якобы нару-
шениях при подсчете голосов. И это, по моему 
мнению, было сделано только с одной целью — 
сорвать выборы.

На мой взгляд, в действиях А.И. Бурлуцкой 
и ее сообщников просматриваются признаки 
преступления согласно ст. 141 УК РФ «Воспре-
пятствование осуществлению избирательных 
прав или работе избирательных комиссий».

Прошу принять меры по привлечению предсе-
дателя ТИК Кавалеровского района А.И. Бурлуц-
кой к ответственности согласно УК РФ.

Член ТИК Кавалеровского района с правом со-
вещательного голоса С.М. Плевако». 

Теперь будем ждать результатов расследова-
ния и хочется верить, что они будут объектив-
но и всесторонне изучены. Хотя давно и всем 
очевидно, что по законам живет только мало-
обеспеченная часть населения (большинство), 
а богатеи творят всё, что им заблагорассудит-
ся — тогда и подрываются сами основы дове-
рия к власти.

— Вообще-то, конечно, нельзя оставлять без 
последствий подобные вопиющие действия 
председателя территориальной избирательной 
комиссии Кавалеровского района. Какие меры 
намечаете для этого?

— Наша позиция здесь однозначна: кавале-
ровцам необходимо требовать роспуска ТИК 
района. Будем требовать также от Думы райо-
на формирования избирательной комиссии на 

паритетных началах. Ни одна из партий не долж-
на доминировать в ее составе.

Если нынешние депутаты Думы откажутся от 
формирования избирательной комиссии, кото-
рая могла бы проводить выборы во всех муни-
ципальных образованиях Кавалеровского райо-
на честно и по закону, то на выборах депутатов 
8 сентября 2013 года мы сделаем все для того, 
чтобы ни один «единоросс» не прошел в состав 
нового представительного органа. Такую же за-
дачу вполне могли бы поставить перед собой из-
биратели 10 муниципальных районов Приморья, 
где осенью этого года также будут проходить вы-
боры депутатов. Тем более что с проведением 
в начале июня этого года учредительного съезда 
путинского Общероссийского народного фрон-
та многие «единороссы» рванут, можно не со-
мневаться, именно туда. Но нас уже трудно об-

мануть на привлекательном названии. Мы хоро-
шо знаем, кто есть кто в районе, крае, стране.

— Спасибо, Сергей Михайлович, за обстоя-
тельный рассказ о выборах главы Кавалеров-
ского городского поселения. Надеемся, что 
это интервью поможет коммунистам Примо-
рья и их сторонникам на предстоящих в этом 
году выборах действовать решительно, смело, 
организованно и побеждать во имя справедли-
вости и народовластия. 

Редакция попросила также секретаря коми-
тета Приморского краевого отделения КПРФ,  
зам. председателя комитета Законодательного 
Собрания  по региональной политике и законно-
сти Павла Ашихмина прокомментировать итоги 
выборов в Кавалерово. Вот что он сказал: 

«Сергей Михайлович совершенно прав: «Еди-
ная Россия» обеспечивают свои, так называе-

мые, победы посредством организации низкой 
явки избирателей. Последние избирательные 
кампании не только в Приморском крае, но и 
в целом в России, тому наглядное подтвержде-
ние.  Политтехнологи партии власти в период 
избирательных кампаний стали придерживать-
ся политики «тишины», информация о выборах 
в СМИ минимальная. Это делается для того, что-
бы как можно меньше избирателей пришли к 
урнам. При этом «Единая Россия»  обеспечива-
ет мобилизацию своего «зависимого» электора-
та и максимально использует технологию «под-
купа избирателей» . Отмена барьера явки и пра-
ва избирателей голосовать «против всех»  как 
раз и было направленно на то, чтобы как мож-
но меньше избирателей приходили на избира-
тельные участки. 

На выборах во Владивостокскую городскую 

думу в октябре 2012 года мы также видели, как 
«Единая Россия» использовала множество чер-
ных технологий для обеспечения своей побе-
ды: это и бесплатные экскурсии на остров «Рус-
ский», и раздача денежных средств населению 
под видом заключения договоров на агитаци-
онную деятельность, и выставление двойников 
наших кандидатов и т.п… К сожалению, в ходе 
прошлой агитационной кампании во Владивосто-
ке  КПРФ не удалась обеспечить  высокую явку - 
на выборы пришло всего 13% избирателей, что 
предопределило победу здесь «Единой России». 
Отсюда и наша задача - добиться как можно 
большего числа избирателей, принимающих уча-
стие в голосовании. Ну, и другие способы обе-
спечения безупречных и честных  выборов надо 
использовать более решительно, более активно, 
более целеустремлённо».

Уроки выборов

шельмование...
победили «Единую Россию» в Кавалерово

По оценке, на 1 января 2013 года 
в Приморском крае постоянно про-

живало 1947.3 тыс. человек, в том 
числе 456.6 тыс. сельских жителей, 
сообщает Приморскстат.

За январь-март численность населения 
уменьшилась на 0.1% и на 1 апреля 2013 года 
составила 1944.5 тыс. человек. Сокращение 
численности происходило как за счет естествен-
ной убыли — 38%, так и по причине миграцион-
ного оттока — 62%.

За I квартал текущего года в Приморском 
крае родилось 5891 ребенок (на 0.2% меньше, 
чем за I квартал 2012 года), при этом коэффи-
циент на тысячу человек населения увеличился 
на 0.1 промилле.

В целом по краю за январь-март 2013 года 
число умерших составило 6925 человек и пре-
высило число родившихся на 17.6% (за январь-
март 2012 на 17.8%). Наибольшее превышение 
имело место в Партизанском городском окру-
ге (в 1.7р) и в Хорольском (в 1.8р) муниципаль-
ном районе.

Сократилось число смертей от инфекцион-
ных и паразитарных болезней — на 8.3%, от 

болезней системы кровообращения — на 0.2%, 
а так же от отдельных внешних причин: транс-
портных травм всех видов и случайных отрав-
лений алкоголем – на 25%. Мужская смертность 
превысила женскую на 15.1% и составила 3705 
человек.

В органах ЗАГС с начала года зарегистри-
ровано 2989 браков (больше чем за I квар-
тал 2012 года на 0.6%) и 2457 разводов (боль-
ше на 11.5%). На 1000 заключенных браков 
пришлось 822 развода (в I квартале 2012 
года — 741).

Число прибывших в Приморский край из дру-
гих регионов России за январь-март 2013 года 
составило 4022 человека (на 4.7% больше, чем 
в январе-марте 2012), из других стран — 2035 
человека (на 1.9% меньше). Выехало в другие 
регионы России 5603 человека (на 6.2% боль-
ше), в другие страны — 2141 человек (на 45% 
больше).

За январь-март текущего года сменили ме-
сто жительство на территории края — 9009 
приморцев (на 5.7% больше, чем в январе-мар-
те 2012), причем из них 5065 человек сменили 
постоянную прописку.

Приморцев становится меньше
Говорят цифры

В другие страны и другие регионы РФ уезжает больше
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На выборах в Болгарии 
победили правоцентристы

На парламентских выборах в Болгарии 
наибольшее количество голосов избира-
телей набрала правоцентристская партия 
ГЕРБ во главе с бывшим премьером Бойко 
Борисовым. 

Эта политическая сила, согласно пер-
вым официальным результатам голосова-
ния, получила 31,4 процента голосов, сооб-
щает ВВС. На втором месте оказалась со-
циалистическая партия БСП - за нее про-
голосовали 27,3 процента избирателей. 
Таким образом, выборы не привели к побе-
де одной из основных партий. Добавим, что 
эти парламентские выборы в стране состоя-
лись досрочно, после того как массовые про-
тесты в связи с падением уровня жизни и 
коррупцией привели к отставке бывшей пра-
вящей партии ГЕРБ в феврале этого года. 
Голосование сопровождалось обвинени-
ями в возможных фальсификациях, по-
сле того как прокуроры обнаружили сот-
ни тысяч поддельных бюллетеней. Их напе-
чатали в типографии, принадлежащей од-
ному из членов партии «Граждане за ев-
ропейское развитие Болгарии «(ГЕРБ), ко-
торая в начале этого года была у власти. 
Между тем в Софии десятки человек проте-
стовали против итогов выборов. Они выкри-
кивали лозунги против ГЕРБ и забросали по-
лицейских камнями и яйцами.

КНДР заявила  о возросшем 
риске ядерной войны в связи 
с совместными учениями 
США и Южной Кореи

Направление США атомного авианосца 
«Нимиц» к берегам Южной Кореи для уча-
стия в учениях является серьезной военной 
провокацией, говорится в заявлении северо-
корейского Комитета по мирному объедине-
нию, распространенному по каналам ЦТАК в 
воскресенье.

«Совместные морские учения с участием 
новейших вооружений, в том числе атомного 
авианосца шантажом и демонстрирует, что 
их (США и Южной Кореи - ИФ) попытка втор-
гнуться на нашу территорию достигла безрас-
судного уровня», - отмечается в заявлении.

В нем также говорится, что «риск ядер-
ной войны на Корейском полуострове возрос 
еще больше из-за ядерной военной активно-
сти американских и южнокорейских врагов».

Как ожидается, совместные морские уче-
ния США и Южной Кореи с участием амери-
канской ударной группы во главе с авианос-
цем «Нимиц» пройдут у восточного побере-
жья Южной Кореи в понедельник и вторник.

Турция не желает быть 
втянутой «в кровавое 
болото» сирийского 
конфликта

Взрывы в турецком городе Рейханлы близ 
сирийской границы, в которых погибли 46 че-
ловек, отражают намерение затащить Тур-
цию в «кровавое болото» в Сирии. Об этом 
премьер-министр Турции Реджеп Тайип Эрдо-
ган заявил 12 мая, добавив, что акт направ-
лен на «подрыв мира в Турции» и призвал к 
бдительности в отношении провокаций, пе-
редает Hurriyet 

«Цель атак - это предоставление возмож-
ностей для тех, кто сотрудничает с баасист-
ским режимом. Эти атаки имели целью спро-
воцировать тех, кто живет в мире, особенно 
в провинции Хатай, - сказал Эрдоган. - Терпе-
ние Турции и ее хладнокровие испытывают. 
Они хотят втянуть Турцию в грязные сцена-
рии. Но мы не попадем в эту ловушку».

Премьер-министр предостерег от лю-
бых ответных действий в отношении си-
рийских беженцев, подчеркнув, что это по-
служит лишь интересам тех, кто совершил 
нападение.

11 мая в двух разных районах турецкого 
города Рейханлы, расположенного неподалё-
ку от границы с Сирией, взорвались два на-
чиненных взрывчаткой автомобиля. Погиб-
ли десятки человек, пострадали более сотни.

По материалам информагентств.

Пульс планеты
...И кто сошёл с ума?

Число регионов РФ, где планируют 
провести эксперимент по перехо-

ду на социальные нормы потребления 
электроэнергии, сократилось до 11-
ти. Раньше их было 16. Приморье оста-
лось в числе пилотных регионов, сооб-
щает «Российская газета».

Из списка выбыли Кабардино-Балкария, 
Тува, Архангельская, Калужская, Липецкая 
области.

Зато остались Башкортостан, Забайкальский, 
Приморский, Хабаровский края, Владимирская, 
Воронежская, Иркутская, Кемеровская, Кур-
ская, Нижегородская, Самарская области.

Как уже сообщалось ранее, эксперимент 
по переходу на социальные нормы потребле-
ния электроэнергии в пилотных регионах офи-
циально переносится на 1 сентября 2013 года. 
Участвующие в эксперименте пилотные регио-
ны должны будут до 15 июля определить вели-

чину социальных норм, а до 15 августа — уста-
новить тарифы.

Губернатор Приморья Владимир Миклушев-
ский уже распорядился приостановить введе-
ние социальной нормы в крае до вынесения 
экспертного заключения по этому поводу. 

Как отмечают эти прикормленные властью 
эксперты, введение социальной нормы в При-
морье необходимо, однако при принятии тако-
го решения следует, видите ли, максимально 
учесть интересы всех группы населения. Меж-
ду тем население края высказалось на много-
численных прошедших не так давно митингах 
вполне определённо: социальные нормы — оче-
редная удавка на шее людей. И они, отстаивая 
свои права, готовы действовать ещё более ре-
шительно, вплоть до забастовок и перекрытия 
железнодорожных полотен и автомобильных 
трасс. 

Что же такое происходит со счетом 
за коммунальные услуги в России, 

если цифры в нем все внушительней? 
С 1 сентября 2012 года на террито-
рии РФ вступили в силу новые Прави-
ла предоставления коммунальных ус-
луг населению. 

Самым главным в них было положение 
о выставлении гражданам счета за так на-
зываемые «общедомовые нужды». В Санкт-
Петербурге в сравнении с февралем 2012 года 
квартплата в феврале 2013 года выросла на 
48 процентов. С 1 января 2013г. плата за ком-
мунальные услуги выросла в 49 субъектах фе-
дерации, причем в Мурманской области и Ре-
спублике Алтай — на 225 процентов, сообщил 
министр регионального развития Игорь Слю-
няев. Гневным выступлениям россиян не было 
предела. Президент России В. В. Путин высту-
пил с восклицанием: «С ума сошли что ли?». На 
что Министерство регионального развития раз-
работало схему поправок к Правилам предо-
ставления коммунальных услуг. Новые норма-
тивы вступят в действие с января 2015 года. 
А до этого времени будем жить по абсурдным 
старым и исправно платить в казну немалые 
деньги. Такие действия иначе, как театрализо-
ванным представлением с элементами абсур-
да не назовешь.

Концепция реформы ЖКХ была одобрена 
Указом Президента Российской Федерации от 
28 апреля 1997 года, сутью ее стали снижение 
дотационности ЖКХ и его демонополизация. 
И поначалу такие нововведения, как установ-
ка приборов учета расхода воды, газа, действи-
тельно экономили существенные деньги в бюд-
жете россиян. Это было честно, сколько потра-
тил-столько заплати. Оказалось, что мы потре-
бляем на 30-40процентов меньше воды и газа, 
чем зафиксировано в среднерасчетных пока-
зателях по стране. Но с 1 сентября 2012 года 
в наших квитанциях появилась совершенно не-
понятная статья расходов, существенно повы-
сившая счета за услуги ЖКХ. Эта статья на-
зывается «общедомовые нужды». Формально 
к ним относится тот объем воды, тепла и элек-
тричества, который тратится на помывку лест-
ниц, их отопление и освещение. Хорошая идея 
в переходе домов по ресурсопотреблению на 
самоокупаемость, на деле оказалась предло-
гом заплатить за себя и за того парня, даже 
если этого парня никто никогда в глаза не ви-
дел. А действительно, почему небольшая семья 
из трех человек должна платить за перерасход 
воды, который сама не производила? Эту воду 
могли израсходовать 50 человек, снимающие 
квартиру этажом выше.

Согласно введенным в сентябре Правилам, 
если в доме есть общий прибор учета, то раз-
ница между показаниями общедомового счет-
чика и той суммой, которую в итоге собрали 
жильцы, распределяется между всеми жильца-
ми согласно их доле в общем имуществе дома. 
Если его нет, то все должны платить по спе-
циальным нормативам на общедомовые нуж-
ды: по холодной воде-0,26 рубля на 1 кв. м 
доли жильца в общем имуществе, 0,19— по 
горячей. При расчете этих нормативов специ-
алисты комитета по тарифам не ходили по до-
мам с тряпкой и ведром, чтобы понять , сколь-
ко нужно воды для помывки лестниц. Норма-

тивы были разработаны на ос-
нове среднего размера раз-
ницы между показаниями об-
щедомового счетчика, и той 
суммой, которую в итоге со-
брали с жильцов. При этом 
известно, что основная при-
чина, из-за которой от жиль-
цов поступает меньше денег, 
чем «накручивает» общедомо-
вой счетчик, — это так назы-
ваемые «неучтенные» гражда-
не: в квартире живут трое че-
ловек, а плата за коммуналь-
ные услуги начисляется на од-
ного. В итоге получилось, что 
как было указано в некоторых квитанциях,для 
помывки лестницы общей площадью 100 кв. 
м в месяц якобы необходимо 45 тонн(!) воды 
(26-холодной и 19-горячей).

Только управляющим компаниям новая си-
стема оплаты пришлась по душе: для них вве-
дение дополнительных пунктов затрат на об-
щедомовые нужды означает конец мытарств 
и судов с поставщиками энергоресурсов. Ведь, 
сколько бы ни израсходовал дом, все будет рас-
пределено на жильцов, которые и должны бу-
дут сполна платить. Например, если по недо-
смотру управляющей компании в подвале за 
общедомовым счетчиком прорвало трубу, и от-
туда фонтаном бьет вода,— расходы поделят 
на квартиры. Если в подвале не закрывается 
дверь, и разбиты стекла,— сейчас это не «их 
проблемы», а ваши, так как за лишние кало-
рии отопления заплатите из своего кошелька.

К тому же введение «общедомовых нужд» 
развязало руки энергетикам. Зачем эконо-
мить, ведь согласно закону, за все заплатят 
люди, которые не заказывали Гавайи на дому. 
Дома и на работе сейчас жарит так, что в пору 
ходить в купальниках, спим с открытыми окна-
ми, иначе задохнемся. В лексиконе управлен-
цев появился новый термин-перетоп. Управля-
ющие компании должны в конце каждого ме-
сяца снимать показания со счетчиков тепло-
вой энергии, на основании которых гражданам 
и выставляются счета на отопление и горячую 
воду. Благодаря этому можно проследить дина-
мику потребления тепла, которая, как утверж-
дают сами энергетики, находится в прямой вза-
имосвязи со средней температурой наружно-
го воздуха: если месяц был холодным, то и теп-
ла должно быть потрачено больше, а если те-
плым — то наоборот.

Однако, как выяснилось, в Петербурге этот 
физический закон не действует: об этом свиде-
тельствует статистика счетчиков по 400 домам 
в различных районах города (сведения «Фон-
танка» ,март 2013 год). Например, дом 34 по 
улице Стойкости: в холодном декабре его жите-
лей согрели 188 гигакалорий, а в более теплом 
январе для этих целей потребовалось уже 277 
Гкал. Еще более аномальный рост — в доме 47 
по улице Лени Голикова: декабрь — 179 Гкал, 
январь — 489!

Странность существования общедомовых 
нужд уже признает и государство. Вот что го-
ворит первый зампред Комитета Госдумы по 
жилищной политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству Елена Николаева: » Мы считаем, что 
общедомовые нужды-вообще вещь немножко 

странная. Поэтому мы предложили бы вернуть-
ся к старому порядку расчета на тепло», заме-
тив, что «отмена постановления одномоментно 
практически невозможна, потому что это це-
лый процесс.»(РГ от16.02.13) В связи с этим хо-
чется задать вопрос, может наши вечно засе-
дающие чиновники будут сначала думать голо-
вой и не превращать всю страну в полигон для 
эксперимента! Впрочем разорительная миссия 
«странных домовых нужд» для кошельков про-
стых граждан уже состоялась и будет благопо-
лучно продолжаться аж до 1 января 2015 года, 
согласно графику недавно принятой схемы по-
правок к Правилам предоставления коммуналь-
ных услуг населению.

В проекте поправок Минрегион предлагает, 
чтобы за общедомовые нужды жители платили 
не больше норматива. Правда, этот норматив 
еще не оглашен. Остается только надеяться , 
что он будет установлен путем натурного экс-
перимента, а не опять взятым расчетным зна-
чением. В документе обозначили обязательной 
установку счетчиков на воду. В каждой кварти-
ре мечтают узнавать количество реально про-
живающих граждан. И хотят ввести среднеме-
сячный платеж за ЖКХ путем неслабых трудо-
затрат на посещение управляющими компа-
ниями квартир граждан. Несмотря на критику, 
в поправках ничего не сказано об ответствен-
ности управляющих компаний. И соответствен-
но все сводится к одному-ужесточить контроль 
за честным плательщиком. Никто не в состо-
янии защитить простых граждан, точнее воз-
можность видимо есть, но это невыгодно. Меж-
ду тем мы в Санкт-Петербурге заплатили на 48 
процентов больше, чем в прошлом году. И май-
ский прогноз повышения квартплат на 16 про-
центов говорит о том, что колоссальный рост 
счетов ЖКХ останавливаться не собирается.

В общем, воз и ныне там, как в детском 
стишке, «пони бегают по кругу». Все суетятся, 
работают. Наши чиновники вполне могут себе 
позволить заранее провальные эксперименты 
с «общедомовыми счетчиками». И никто не мо-
жет придумать, как в богатейшей стране мира 
с ее алмазами, нефтью и золотом решить про-
блему , повлекшую за собой увеличение тари-
фов ЖКХ и т п. Ведь много ума не надо просто 
собрать деньги у населения и залатать дыру 
в бюджете. Только нельзя издеваться вечно. 
Народ, который выиграл не одну войну, спра-
вится и с бедой под названием «бесталанный 
чиновник» и не позволит себе быть подопыт-
ным кроликом на вороватых фермах ЖКХ.

Народный.ру

Театр абсурда реформы ЖКХ

Социальные нормы — 
удавка для народа

Люди протестуют

Число регионов РФ, где хотят ввести 
соцнорму на свет, сократилось до 11-ти
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Синдром обещаний

Именно таким и будет по сути закон 
о патриотическом воспитании, ко-

торый так хочет обрушить на нас спи-
керша Совфеда мадам В.Матвиенко. 

8 мая на встрече с ветеранами войны она 
грозно пообещала:

— Я считаю, что в стране нужен закон о па-
триотическом воспитании и Совет Федерации 
выступил с такой инициативой вместе с депу-
татами Госдумы. Мы обязательно такой закон 
подготовим…

Казалось бы, у меня — обозревателя газе-
ты «Патриот» ее великий законодательный по-
чин должен вызвать чувство глубокого удовлет-
ворения. А не вызывает.

Так и хочется воскликнуть: «Проснулись, го-
спода хорошие. 20 лет поливали СССР, совет-
ское прошлое, вымарали из всех учебников 
имя Сталина, сами его поносите все время, а 
теперь решили заняться промыванием нам 
мозгов еще и по закону? А за его неисполне-
ние что? Колыма?»

Ясно, что бабушка Валя поет с чужого голо-
са. И понятно, с чьего. Но, казалось бы: толь-
ко что прошел Парад Победы. Ну, так и ска-
жи, дорогой президент, в своей речи правду 
о том, что в Великую Отечественную войну со-
ветский народ, то есть Красная Армия и тру-
женики тыла под руководством товарища Ста-
лина и Коммунистической партии победили не 
неведомого «врага», а фашистскую капитали-
стическую Германию, на которую работала вся 
порабощенная Европа. Вот что значит, кроме 
всего прочего, преимущества советского об-
щественного и государственного строя. Вот 
вам и будет патриотизм.

Но наш хозяин Кремля не любит таких чет-
ких и ясных выражений. Выступая 9 мая на 
Красной площади в день Великой Победы в 9-й 
раз, он умудрился в 9-й раз не сказать, с ка-
кой же страной воевал и какую разгромил Со-
ветский Союз. Сплошные фигуры умолчания. 

Не хочет, как видно, раздражать своих гер-
манских «партнеров» напоминанием на том, 
что на их земле родился германский фашизм, 
бесноватый фюрер, который мечтал покорить 
весь мир и истребить при этом всех славян 
и евреев.

Вред «закона о любви к Путину» вижу в том, 
что он сразу разделит все население страны 
на воспитуемых и тех, кто будет нас, неразум-
ных, воспитывать.

Мадам Матвиенко, чей патриотически вос-
питанный сыночек-миллиардер семь лет на-
зад прикупил островок в Эстонии, как будто 
не понимает, что патриотическое воспитание 
начинается в семье. Она как бы забыла, что 
во времена ее комсомольской юности воспи-
танием занималась руководящая партия под 
названием КПСС. С октябрятских звездочек, 
с пионерии.

А сейчас кто будет нам прививать любовь 
к родине и земле своих предков? «Единая Рос-
сия», на которой пробы ставить негде и от ко-
торой сбежал президент? Или госчиновники, 
которые хранят нажитые непосильным трудом 
капиталы за границей и скупают там особня-
ки и яхты?

Сколачивал же в свое время «серый карди-
нал Кремля» г-н Сурков молодежные «патрио-
тические» тусовки типа «Жующие..», то есть 
«Идущие вместе» и «Наши». И ничем, кроме 
скандалов, эти затеи не кончились. Даже спе-

циальную кузницу патриотов придумали под на-
званием Росмолодежь. А вскоре ее начальник 
вынужден был покинуть синекуру, потому что 
СМИ подняли скандал из-за его излишне патри-
отического воспитания одной несовершенно-
летней «нашистки».

Что, теперь придумают новую контору — 
«Роспатриот»? А предводителем кого? Какого-
нибудь гея?

Поразительно, но нет у Кремля ни одного 
серьезного политика, который бы мог говорить 
о патриотизме и которому бы верили. Или Ро-
гозина туда бросим?

Был такой Герой Советского Союза — 
участник штурма Берлина, «знаменосец По-
беды», депутат двух созывов Госдумы генерал 
армии Валентин Варенников. Но он умер че-
тыре года назад — 6 мая 2009 г. И никто из 
кремлевских начальников о нем в эти дни не 
вспомнил.

Вот вам и весь патриотизм.
А посмотрите, как по-чиновничьи одобря-

ет матвиенковскую инициативу зампред Гос-
думы от «ЕдРа» Л.Швецова. Она тут же поясни-
ла, что «принятие такого закона позволит при-
нять соответствующие программы в регионах».

Вот вам и все «воспитание», которое све-
дется к очередному «роспилу» бюджетных 
миллионов.

Ну, введут в школах «час патриота», отва-
лят писателям денег на написание нужных кни-

жек, г-н Михалков получит несколько десятков 
миллионов на очередную поделку, проведут 
серию конференций, лекций, коллоквиумов. 
И все для того, чтобы мы «более лучше» люби-
ли своих кремлевских начальников, существу-
ющий строй и наш «бандитский капитализм».

Подхалимы быстро сведут свое «патриоти-
ческое воспитание» к простейшей формуле: 
«Любишь Путина — значит, ты патриот. Не лю-
бишь — значит, ты гнида, и зря тебя земля 
носит».

Если всерьез начинать борьбу (у нас все де-
лается через борьбу) за любовь к Родине, то 
нужно принять ряд сопутствующих законов 
и энергичных мер. Такими мне, в частности, 
видятся:

— возвращение в Россию Стабфонда, как 
бы он ни назывался;

— отвязка рубля от доллара;
— запрет чиновникам за рубежом и вклады, 

и недвижимость;
— жесткий запрет вывоза капиталов за 

границу;
— возврат в школу изгнанных из нее рус-

ских и советских писателей;
— изгнание с ТВ русофобов и псевдоистори-

ков — сами знаете кого...
Да мало ли что мне кажется. Власть на это 

не пойдет. А значит и ее закон о «патриотиче-
ском воспитании» будет вредной пустышкой. А 
вы как считаете?

Нужен ли нам «закон 
о любви к Путину»?

Последнее убежище...

«Строгий и непреклонный» — в та-
ком образе развлекал зрителя Пу-

тин на очередном совещании, посвя-
щенном выполнению его, путинских, 
указов. 

В мае прошлого года на выборной волне он 
подписал целый пакет крайне дорогостоящих 
постановлений. На их основании правительству 
было выдано аж 218 поручений. И вот на со-
вещании выяснилось, что с воплощением их 
в жизнь снова как-то не задалось, а выделен-
ные немалые средства работают вхолостую или 
не работают вообще.

Все совещание Путин делал вид, что нера-
дивые правительственные чиновники букваль-
но ставят палки в колеса и мешают выполне-
нию его чудотворных указов. Деловой климат 
в стране эти вредители и диверсанты не улуч-
шили, механизм государственных гарантий по 
кредитам для среднего бизнеса так и не запусти-
ли, никаких мер по поддержке жилищного стро-
ительства не предприняли. Также выяснилось, 
что выделенные на исполнение его последних 
майских указов средства не используются. По 
итогам первого квартала, из 192 миллиардов 
рублей было потрачено всего 17.

В общем, претензий было высказано столь-
ко, что вполне хватило бы на отставку всего ап-
парата, как это и произошло бы в любой стране 
с нормальной властью. Но в РФ правительство 
критикуют не для этого. Цель шоу в другом — 
изобразить державное недовольство и заста-
вить доверчивых зрителей в очередной раз уве-
ровать в серьезность путинских намерений. По-
этому завершилось мероприятие громким лозун-
гом в духе Остапа Бендера, только вместо «без-
дорожья и разгильдяйства» Путин призвал уда-
рить по «разгильдяйству и неэффективности».

В действительности, за год, в который «крем-
левские» должны были реализовать часть путин-
ских указов, предпринято было очень многое, но 
исключительно для видимости и отчетов. День-
ги вкладывали, не забывая, разумеется, об от-
катах. Сооружали какие-то нелепые схемы помо-
щи малому бизнесу, в результате которых в РФ 
образовалось и бесследно исчезло множество 
фирм-однодневок. И даже многодетным семьям 
«помогли» — землю им чиновники взялись выде-

лять там, где она никому не нужна и ее исполь-
зование обойдется в совершенно неподъемные 
для простых людей суммы.

Вот и программу по расселению ветхого 
и аварийного жилья, принудительно принятую 
во всех регионах РФ, даже сам президент-че-
кист признал невыполнимой. Что немудрено, 
ведь после уничтожения системы ЖКХ путин-
ской властью доля аварийного жилья во многих 
населенных пунктах увеличилась до 80%, в ре-
зультате чего планы его расселения перешли 
в жанр социальной фантастики. 

Другой прожект — госпрограмма развития 
Дальнего Востока и Забайкалья, как выясни-
лось, не обеспечена средствами. Принята она 
была с предполагаемым объемом финансирова-

ния более 3 трлн рублей до 2020 года, однако 
Минфин подтверждает финансирование только 
в объеме 296 млрд рублей. Трех триллионов на 
ее реализацию попросту нет.

И вот теперь после совещания, на котором 
выяснилось, что все прожекты в очередной 
раз потерпели фиаско, Путин решил воплотить 
в жизнь популистский, но бессмысленный за-
кон. Согласно ему, работодатель не вправе бу-
дет привлекать иностранных работников в ка-
честве высококвалифицированных специали-
стов для работы продавцами в розничной тор-
говле товарами народного потребления. Пробле-
му с засильем мигрантов это никак не решит, 
ведь власть каждый год увеличивает квоты на 
их въезд. Опять-таки непонятно, куда денутся 

уже работающие в магазинах инородцы. Ясно 
лишь, что на теплую историческую родину они 
явно не вернутся.

Все путинские потуги уже давно служат сви-
детельством его несостоятельности в качестве 
«главного чиновника страны». Какие бы громкие 
обещания он ни давал за последние 13 лет, ни 
одно так и не было выполнено. Схема его «яв-
лений народу» уже приобрела определенную ци-
кличность: обещания, множественные упомина-
ния об этом в СМИ, разнос чиновникам и но-
вые обещания. О старых, данных ранее, при-
нято не вспоминать. Вот только с каждым оче-
редным спектаклем доверчивых зрителей оста-
ется все меньше.

shturmnovosti.com

Несостоятельность путинских потуг 
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Золото этапа Кубка мира 
у наших каноистов

Три золотые медали первого этапа Куб-
ка мира по гребле, который завершился в 
венгерском городе Сегед, завоевали спор-
тсмены из Приморья Иван Штыль и Анато-
лий Товкань. Они выступали в составе сбор-
ной команды России, сообщили  в пресс-
службе администрации Приморского края.

Иван Штыль стал лучшим на дистанции 
200 метров в каноэ-одиночке. На дистан-
ции 500 метров в каноэ-двойке «золото» у 
пары Иван Штыль и Анатолий Товкань. Еще 
одно «золото» приморские гребцы взяли в 
составе каноэ-четверки на дистанции 1000 
метров.

«Гребля – базовый вид спорта в Примор-
ском крае, ему оказывается всестороння 
поддержка», - отметил директор департа-
мента физической культуры и спорта При-
морского края Жан Кузнецов.

Ежегодно в Приморье проводятся два 
значимых мероприятия – кубок губерна-
тора по гребле на лодках класса «Дракон» 
и всероссийские соревнования в поселке 
Лозовый.

«В крае есть хорошая база для занятий 
греблей, есть меры поддержки талантливых 
спортсменов, и высокие результаты – зако-
номерный итог этой работы», - подчеркнул 
Жан Кузнецов.

Напомним, Иван Штыль завоевал брон-
зовую медаль в финальном заезде канои-
стов-одиночников на 200 метров на Олим-
пиаде в Лондоне.

«Гладиатор» из Владивосто -
ка стал чемпионом СНГ

Боец клуба «Гладиатор» из Владивосто-
ка Шамиль Абдуллаев стал чемпионом СНГ 
по рукопашному бою. Спортсмен, высту-
пающий в составе сборной команды Рос-
сии, досрочно окончил три международ-
ных поединка. Его соперниками стали бой-
цы из Казахстана, Киргизии и Белоруссии, 
рассказал  тренер Абдуллаева, президент 
центра единоборств Джамал Курбанов. 
В соревнованиях, которые проходили в Са-
маре, принимали участие спортсмены ше-
сти стран - России, Украины, Белоруссии, 
Казахстана, Киргизии и Узбекистана. Ша-
миль Абдуллаев выступал в составе сборной 
команды России в весововй категории «85 
кг». Первое командное место заняла сбор-
ная России.

«Шамиль провел три международных боя, 
которые закончились досрочной победой на-
шего бойца. Теперь ему предстоит чемпио-
нат России по ММА, который пройдет с 1 по 
3 июня в Челябинске», - сообщил  Курбанов. 

Победа пляжных 
волейболисток из Приморья

Спортсменки клуба «Приморье» взяли 
«золото» первого этапа чемпионата России  
по пляжному волейболу. В матче за первое 
место пара Чайка-Мотрич встречалась с 
российской парой Маркова-Алова. На пре-
дыдущем этапе приморские волейболист-
ки уже встречались с этой парой и одержа-
ли нелегкую победу со счетом 2:1. Матч за 
первое место закончился уверенной побе-
дой волейболисток клуба «Приморье».

В матче за третье место приморская во-
лейболистка Дарья Рудых в паре с красно-
дарской воспитанницей Надеждой Макро-
гузовой смогли навязать упорную борь-
бу в первом сете литовским волейболист-
кам паре Дамбаускайт -Повилайтит. Но ис-
ход матча закончился не в пользу наших 
спортсменок.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
9 мая

Елена Николаевна Тимофеева, член 
КПРФ, проживающая в Надеждинском 
районе;

Тамара Антоновна Теняева, член 
КПРФ, проживающая в с.Новонежино 
Шкотовского района.

12 мая
Юрий Михайлович Зоря, член КПРФ, 

проживающий в с.Сосновка Спасского 
района.

14 мая
Фёдор Фёдорович Поддубный, член 

КПРФ, проживающий во Владивостоке;
Евдокия Ивановна Вербицкая, член 

КПРФ, проживающая в Шкотовском 
районе.

К о м и т е т 
Приморско-
го краево-
го отделе-
ния КПРФ 
сердечно по-
здравляет 
ю б и л я р о в 
и желает им 
крепкого здоровья, счастья, неисся-
каемой веры в социализм, в лучшее 
будущее нашей Родины!

Поздравляем!Открыт памятник вождю

8 мая в самом центре Якутска на тер-
ритории крупного алмазодобываю-

щего предприятия «Алмазы Анабара» со-
стоялась церемония открытия памят-
ника великому полководцу Иосифу Ста-
лину. Уникальная почти четырехметро-
вая монументальная скульптура пред-
ставляет собой бронзовый бюст весом 
около 400 килограммов, установленный 
на трехтонном постаменте из редкого 
красного мрамора, подножие которого 
выложено черным гранитом. 

Коммунисты республики, в том числе и участ-
ники Великой Отечественной войны, вопрос об 
установлении памятника Верховному Главноко-
мандующему Вооруженными Силами СССР впер-
вые подняли еще в 2007 году. И с первых же 
дней натолкнулись на яростное сопротивление 
власти. 

И вот 8 мая 2013 года настал радостный день 
со слезами на глазах — в Якутске открыт вели-
чественный монумент славному сыну советско-
го народа Иосифу Сталину. Якутяне чтят его еще 
и потому, что он, будучи народным комиссаром 
РСФСР, дал нашему малочисленному народу ав-
тономию — Якутскую АССР.

Праздник украсили духовой оркестр, от-
ряд юных барабанщиков и почётный караул 
пионеров.

На митинге выступили многие. Участник Ве-
ликой Отечественной войны, кавалер двух орде-
нов Отечественной войны I и II степени Георгий 
Апросимов, недавно отметивший своё 90-летие, 
подчеркнул, что фронтовики-якутяне сегодня за-
щищая Сталина, защищают прежде всего госу-

дарствообразующий русский народ. 
Секретарь ЦК КПРФ, депутат Госдумы Каз-

бек Тайсаев выразил якутянам глубокую благо-
дарность от имени ЦК КПРФ, лично Геннадия Зю-
ганова, коммунистов Северной и Южной Осе-
тии, всего Северного Кавказа за мужественный 
шаг — установление памятника Сталину.

Секретарь ЦК КПРФ от имени коммунистов 
всей России искренне поблагодарил также руко-
водителя ОАО «Алмазы Анабара» Матвея Евсее-
ва (кстати, активного члена «Единой России») за 
увековечение памяти великого человека и отме-
тил, что Матвей Николаевич мужественным по-
ступком уже вписал свое имя в историю.

Собравшиеся с большим интересом выслу-
шали речь Матвея Евсеева, ибо многие пыта-
лись понять, почему он, преуспевающий руково-
дитель, идя вразрез линии власти и «Единой Рос-
сии», внес весомый вклад в дело установления 
памятника Сталину.

— …Мы часто смотрим на наше прошлое, как 
на сплошную ошибку, утверждая в своем созна-
нии неполноценность. Это неверно и неприем-
лемо для великого народа. Для того, чтобы не 
заниматься самоуничижением, надо оценивать 
исторические события по их результатам, а не по 
тому, какие они вызывают у нас эмоции.

Если мы выбросим Сталина на помойку исто-
рии, то мы навсегда откажемся от величия Рос-
сии. Не бывать этому! Сталин жив, ибо живут 
в наших сердцах его дела и великие победы.

Мы должны, наконец, научиться отделять зер-
на от плевел. Ибо сбудутся пророческие слова 
Сталина: «После моей смерти на мою могилу на-
несут кучу мусора, но ветер истории ее развеет». 

Якутск: «Сталин, вставай! 
Веди нас вперёд!»

12 мая активисты Ленинского комму-
нистического Союза молодёжи го-

рода Владивостока совместно с пред-
ставителями ЖЖ-сообщества города 
во главе с первым секретарём горко-
ма ЛКСМ Максимом Шинкаренко прове-
ли экологическую акцию по сбору мусо-
ра в бухте Малая Филипповка на остро-
ве Русский. 

В мероприятии приняли участие пять комсо-
мольцев и четверо их сторонников. Сбор был 
назначен на ул. Комсомольской во Владивосто-
ке, откуда все участники акции проехали на о. 
Русский. 

Активная работе по прибрежной уборке мусо-

ра заняла более двух часов. А её результатом ста-
ли 60 мешков, доверху набитых бутылками, бан-
ками, пластиком и другими бытовыми отходами. 

Весь мусор был складирован у дороги так, что-
бы его легко было погрузить в мусоровоз. О про-
деланной работе была проинформирована адми-
нистрация г. Владивостока, которой направлено 
письменное обращение с просьбой вывезти со-
бранный мусор.

После работы несмотря на пасмурную погоду 
один из комсомольцев — Андрей Полушкин, ре-
шил открыть купальный сезон. Сказано — сде-
лано, и Андрей окунулся в довольно прохладной 
воде бухты.

Соб.инф.

Сегодня, как по заказу, в нашем Якутске выдал-
ся солнечный день со свежим чистым ветром.

Матвей Евсеев закончил свое выступле-
ние словами одного из величайших полковод-
цев Константина Рокоссовского:«Для меня 
Сталин — святой».

— У современной молодежи украли подлинно-
го Сталина, — заявил первый секретарь комсо-
мола Якутии Нюргун Данилов. — А взамен дали 
придуманную западными политтехнологами исто-
рию про кровавого диктатора. Но почему этот уг-
нетённый народ победил в самой страшной вой-
не, они не говорят. 

С проникновенными речами на церемонии 
также выступили участник войны Анисим Проко-
пьев и депутат Госсобрания (Ил Тумэн) Дмитрий 
Наумов (кстати, тоже единоросс), ветеран тыла 
Анна Пухова.

Завершил торжественное мероприятие лидер 
якутских коммунистов Виктор Губарев. Он, про-
живший 25 лет на Колыме, поклялся светлой па-
мятью Сталина, что «коммунисты и патриоты, не 
жалея своих сил, здоровья и жизни, продолжат 
дело, за которое воевали фронтовики, — за сво-
боду, народную собственность, бесплатные обра-
зование и медицину… И наша борьба обязатель-
но увенчается успехом. Другого просто не дано». 

Пресс-центр Якутского рескома КПРФ.

60 мешков мусора
именно столько собрали комсомольцы 
в воскресенье в бухте Малая Филипповка

Берегите природу!


